

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melaksanakan KP di PT. Quanta Tunas Abadi (HIGEN) yang merupakan perusahaan yang bergerak dibidang penyediaan barang dan jasa internet. Selama masa KP, Praktikan ditempatkan pada bagian HR yang dilakukan selama tiga bulan masa kerja, mulai dari 13 Juni 2022 hingga 12 September 2022. HR bertugas untuk mengesahkan dokumen-dokumen perizinan, sertifikat, dan lain-lain yang menyangkut perusahaan dan mengembangkan SDM perusahaan.

Hasil KP yang Praktikan lakukan sudah mencapai dari mata kuliah yang telah Praktikan pelajari di Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya. Praktikan mengalami langsung seperti apa dinamika dalam dunia industri sesuai dengan mata kuliah Psikologi Industri dan Organisasi. Selain itu, Praktikan juga mengalami langsung bagaimana mengobservasi karyawan perusahaan yang sesuai dengan mata kuliah Observasi dan Wawancara.

4.2 Saran

4.2.1 Saran untuk Institusi

Selama melaksanakan kegiatan KP di PT. Quanta Tunas Abadi (HIGEN), staf dan/atau karyawan lain sudah memberikan pembelajaran dengan baik dan memberikan pengetahuan baru mengenai legal perusahaan. PT. Quanta Tunas Abadi (HIGEN) disarankan untuk merekrut HR yang mempunyai latar belakang psikologi agar dapat lebih memajukan SDM perusahaan.

4.2.3 Saran untuk Program Studi

Selama Praktikan melakukan KP, terdapat mata kuliah yang dikonversikan mempunyai target capaian pembelajaran yang harus terpenuhi. Namun yang menjadi kesulitan bagi Praktikan adalah kurangnya praktik mengenai mata kuliah yang bersangkutan untuk membuat pekerjaan dan tugas yang dilakukan selama

kegiatan KP. Selain itu, agar program studi dapat menjalin kerja sama dengan PT. Quanta Tunas Abadi (HIGEN) serta perusahaan lain.

4.2.3 Saran untuk Mahasiswa

Selama Praktikan melakukan KP, terdapat saran untuk mahasiswa yang berminat atau tertarik untuk melakukan KP di perusahaan tempat Praktikan melaksanakan KP, yaitu dapat mengimplementasikan pelatihan dengan *soft skill* berkomunikasi dengan baik, dapat menganalisa berdasarkan survei, dan bila ada pelamar sebagai calon karyawan baru dapat melakukan wawancara.

